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横須賀市学校給食運営審議会 
令和２年度第２回会議 資料１ 

 

◎ 第１回運営審議会の議事概要 

 

 

１ 小学校給食について 

 

  〇小学校給食費の改定の要否については、改定前と比べて栄養価が高まっ

ており、残食については、栄養教諭を中心に取り組んでいただくこととし

て、今回の小学校給食費の改定は必要なしとする。 

 

２ 中学校完全給食について 

 

〇事務局の提案する給食費案については、栄養価を考えると、概ね金額的に

は妥当である。 

                                （円） 

 

※3年生は 3月の登校日が少ないため 

 

〇学校給食は児童生徒に必要な栄養が摂取できるよう基準が定められてお

り、それらを満たすため、家庭の食事や外食と比べてうす味であったり、

食べ慣れない食材が提供されたりする。小学校給食から、すぐに中学校給

食へ移行すれば、「給食の味」に慣れているが、中学校２，３年生は間隔

が空いてしまうため、給食開始直後は、生徒が違和感を覚える可能性があ

る。 

 

〇上記課題については、給食開始前に、生徒や保護者の学校給食への理解を

深めることが重要と思われる。第２回運営審議会において、事務局から解

決策を提案していただきたい。 

 

 

基準 基準
回数 回数

1・2年生 145 53 700 7,700 180 330 5,400 59,400

3 年 生 145 53 700 7,700 （※）163 330 5,400 54,000

区分
1食単価 月額 年額 1食単価

改定後（完全給食）

月額 年額

現行（ミルク給食）


